



Más de tres mil personas siguieron la misa en las sillas colocadas a tal efecto en la explanada de la Biblioteca y otras muchas lo hicieron de pie. DN

EN EL ACTO

1 Autoridades. Asistieron el rector de la UN, Ángel José Gómez Montoro, el presidente de la Asociación de Amigos, José M^º Bastero, José Iribas (UPN), teniente de alcalde del Ayuntamiento de Pamplona, Maite Esporrín (PSN), Javier Marcotegui (UPN), José Ignacio Palacios (PP) y José Manuel Ayesa (CEN), entre otros muchos.

2 Más de 40 sacerdotes participaron en la distribución de la Comunión durante la misa.

3 Música. Corrió a cargo de la Coral de Espinal, dirigida por Beña Almirañtearena, y que cantó la misa 'Cum túbilo'.

4 El cálix. El prelado del Opus Dei usó el mismo cálix con el que el entonces obispo auxiliar de Zaragoza, Miguel de los Santos Díaz Gómara, ordenó sacerdote en 1925 a Escrivá de Balaguer. De los Santos lo donó a la parroquia de Santa M^ª la Real de Fitero, que lo cedió para la ocasión.

5 Accesos. Estuvieron cerrados al paso de vehículos a ambos lados de la carretera.

Cerca de 4.000 personas celebraron ayer los 50 años de los Amigos de la UN

La misa, en la explanada de la Biblioteca, la ofició el prelado del Opus Dei, Javier Echevarría

El Gran Canciller recordó la figura de Escrivá de Balaguer y agradeció al 'pueblo navarro' el apoyo a la universidad

DN
Pamplona

Cerca de 4.000 personas asistieron ayer a la misa que abrió la celebración del 50º aniversario de la creación de la Asociación de Amigos (ADA) de la Universidad de Navarra y que estuvo oficiada por el Gran Canciller de la UN y prelado del Opus Dei, Javier Echevarría. El acto se inició a las 11 de la mañana en la explanada de la Biblioteca y transcurrió a lo largo de casi hora y media.

A la celebración litúrgica asistieron profesionales de la Universidad, alumnos, familiares y miembros y socios de ADA, así como algunas autoridades.

La mayoría pudo seguir la misa en las 3.200 sillas dispuestas a tal fin pero otras muchas personas lo hicieron de pie. Javier Echevarría, que estuvo asistido en todo momento por Juan Francisco Pozo, capellán de Económicas, destacó que el marco de la celebración era el mismo en el que Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei y primer

Gran Canciller de la Universidad, celebró la misa del 8 de octubre de 1967, con la asistencia de miles de personas. "El eco de sus palabras sigue resonando en muchísimas almas", afirmó.

Recordó que el fundador aseguraba que "Dios está en cada uno de nosotros" y que "todo, el trabajo, la vida en familia, el reposo, es medio y ocasión de nuestro encuentro con Cristo", exhortando a "dar trascendencia divina" a la vida cotidiana de cada uno.

Una senda 'a veces estrecha'

En este sentido, Echevarría recaló que "remueve hondamente la certeza de que, a pesar de nuestra pequeñez de la propia debilidad personal, nuestra existencia adquiere una gran dimensión si la gastamos con Jesucristo". "Dios", añadió el Gran Canciller, "mediante la Eucaristía, nos hace Iglesia", "y nos coloca en su barca para que naveguemos coherentemente por todas las aguas de la sociedad, anunciando que Dios llama a todos a su santidad".

"Si nos decidimos a emprender esta senda", afirmó el prelado del Opus Dei, "a veces estrecha y dura, sabremos acoger con alegría", "el peso del dolor, cuando lleguen la enfermedad, las secuelas de la pobreza, la incompreensión, hasta de los buenos". Reconoció también que es "una tarea ardua que exige esfuerzo constante" y llamó a no frenar por "el ambiente, el secularismo, el materialismo práctico, aunque nos resulten ámbitos enrarecidos, agresivos y hasta hostiles".

En esa línea, recordó de nuevo

unas palabras de Josemaría Escrivá de Balaguer: "Todos los mares de este mundo son nuestros y allí donde la pesca es más difícil es también más necesaria".

Por otra parte, Javier Echevarría se dirigió a los miembros, socios y amigos de ADA agradeciéndoles "de todo corazón" su ayuda a la Universidad de Navarra y bendijo "sus esfuerzos para que sean más eficaces cada día".

Asimismo, mostró su "gratitud al queridísimo pueblo navarro y a sus dignos representantes" por su "apoyo material y moral" a la universidad. Añadió que "esta noble región, tan rica en historia y tradiciones de servicio a la Iglesia y a la sociedad civil" ha sabido igualmente "reconocer con gratitud cuanto la Universidad ha hecho y hace por Navarra".

Por otro lado, por la tarde tuvo lugar una tertulia con el prelado del Opus Dei en el Polideportivo del centro universitario.



Juan Francisco Pozo y el prelado Javier Echevarría, en la homilía. CALLEJA

Más de 7.600 becas en medio siglo

La Asociación de Amigos de la Universidad de Navarra (ADA) apoya también infraestructuras

Tras la celebración litúrgica, el Aula Magna del Edificio Central de la UN acogió una sesión de la Asociación de Amigos (ADA). En ella se dio cuenta de la historia y las cifras de estos 50 años de existencia, como las 7.607 becas de las que se han beneficiado 3.167 personas de diversos países, entre ellos, por ejemplo, la actual vicerrector de Alumnos, María Iraburu. Este curso se destinan 3,4 millones de € a 250 becas (202 a personal de investigación predoctoral, 33 a estudiantes

de máster y 15 a préstamo). ADA cuenta hoy con 5.369 miembros y 3.024 socios y 8 millones de € anuales. Desde su creación además ha apoyado la dotación de infraestructuras -actualmente el nuevo edificio de Derecho, Económicas y Másteres, en obras-, así como la promoción de la Clínica Universitaria. El director general de ADA, Javier Urdiales, explicó que fue idea del fundador de la UN, "para que nadie se quedase sin venir a la universidad por falta de recursos económicos".